

À LA RENTRÉE SCOLAIRE 2024-2025, STEVE MARQUIS SE JOINDRA À L'ÉQUIPE DE L'ÉCOLE SECONDAIRE D'AMOS

Amos, jeudi 14 mars 2024 – Monsieur Yannick Roy annonce l'affection de monsieur Steve Marquis au poste de directeur adjoint du pavillon La Calypso de l'école secondaire d'Amos. Fort d'une expérience de près de 30 ans dans le domaine éducatif, monsieur Marquis est un gestionnaire chevronné, apportant ainsi une contribution indéniable aux enjeux et défis actuels de l'établissement. Son entrée en fonction est prévue pour le 1^{er} juillet prochain.

Sa carrière à l'Harricana

Cumulant plus de 18 ans d'expérience comme directeur, dont 4 en tant que directeur adjoint au sein des établissements de l'école secondaire d'Amos, monsieur Marquis possède une bonne connaissance du milieu. Il a dirigé les écoles Christ-Roi et Launay-Trécesson au cours des 9 dernières années, après avoir assumé des responsabilités similaires aux écoles Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne et Saint-Marc – La Corne. Sa carrière a débuté en 1994 à l'école secondaire La Calypso en tant qu'enseignant de mathématiques et de sciences.

Son parcours d'études

Titulaire d'un baccalauréat en éducation physique et sportive de l'Université de Sherbrooke, monsieur Marquis a également obtenu en 2011 un diplôme d'études de 2^e cycle en administration scolaire de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue.



– 30 –

Renseignements :
Johanne Godbout
Directrice du Service du secrétariat général
et des communications
819 732-6561, poste 2268